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		Abstract

		Russian Abstract: Анализ долговой устойчивости в рамках базового сценария свидетельствует о том, что динамика внешнего и государственного долга в перспективе останется достаточно устойчивой. Внешний долг, который представляет собой сумму внешних государственных и частных обязательств, снизится с 83.8% ВВП в 2018 году до 76.5% ВВП в 2024 году, а общий государственный долг (включает внешний и внутренний государственный долг) в 2024 году уменьшится до 52.1% ВВП по сравнению с 56.0% ВВП в 2018 году.  Тем не менее, дальнейшие перспективы остаются неопределенными.  В рамках исследования, проведенного Группой главного экономиста ЕФСР, проведена оценка долговой устойчивости Кыргызской Республики по трем стресс-сценариям: (1) глобальная рецессия, (2) резкий рост финансовой волатильности и (3) глобальная рецессия, сопровождаемая финансовым кризисом.

English Abstract: The baseline scenario suggests that the dynamics of external and public debt would remain sustainable. External debt, which includes both private external debt and public external debt, is expected to decline from 83.8% of GDP in 2018 to 76.5% of GDP in 2024. The total public debt (includes domestic and external government debt) will go down from 56.0% to 52.1% of GDP in 2024, reflecting the favourable growth/interest rate differential (that is, we expect growth rates to be higher than interest rates). Nonetheless, the debt outlook in Kyrgyzstan remains fragile. Thus, the EFSD Chief Economist Group examined the resilience of the Kyrgyz debt under three stress-scenarios: (1) a global recession, (2) a financial crisis, and (3) the combination of a global recession and a financial crisis. 
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